
1 

三次市教育委員会会議録 

 

１．日  時  平成２５年５月３０日（木） 

開会 午後  ２時３０分 

閉会 午後  ４時４２分 

 

２．会  場  みよしまちづくりセンター ２階 会議室 

 

３．出席委員  委 員 長  沖 田  稔 

 委 員 小 根 森 直 子 

        委    員 土 井 純 子 

        教 育 長  児 玉 一 基 

 

４．出席職員  教 育 次 長 白 石 欣 也 

学校教育課長 加 藤 良 二 

教育委員会事務局付課長 迫 田 隆 範 

社会教育課長 落 田 正 弘 

教育総務係長 道 々 尚 美 

                

社会教育課長 ただいまから教育委員会会議を開会する。委員長の挨拶をお願いする。 

沖田委員長 ―挨拶― 

社会教育課長 委員長に進行をお願いする。 

議案第１３号 三次市奥田元宋・小由女美術館副館長の任命について 

 （人事案件につき非公開） 

 

議案第１４号 三次市教育スーパーアドバイザーの委嘱について 

 （人事案件につき非公開） 

 

議案第１５号 定例市議会に提出される教育委員会関係の議案について 

       （議会提出前の議案のため非公開） 

 

沖田委員長 続いて，協議・報告事項に移る。事務局からの説明を求める。 
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教育次長  ―６月補正予算要求について― 

       （議会提出前の議案のため非公開） 

社会教育課長 ―三次市スポーツ合宿助成事業実施要綱の制定について― 

小根森委員 委託料が１，５００万円に満たない場合は返してもらうのか。 

社会教育課長 精算して返却してもらう。 

沖田委員長 市内の者でも利用できるのか。 

社会教育課長 はい。市内外を問わない。 

土井委員  クーポンを差し上げるということか。 

社会教育課長 はい。そのクーポンで買い物をしてくださいということである。 

小根森委員 有料のスポーツ施設というとかなり限られるのではないか。 

社会教育課長 はい。実際市外の方がどのくらいスポーツ施設を利用されるかは未知数で

ある。一番多いのはみよし運動公園ではないかと考えている。 

沖田委員長 協賛施設は多いのか。 

社会教育課長 多い。宿泊施設が約２０，スポーツ施設が約２０，飲食店が約３０である。 

沖田委員長 いかに多くの方に知っていただくかが大切である。まず三次に来ていただ

かないといけない。 

教育次長  明日記者発表をする予定である。しっかりＰＲしていく。 

教育委員会事務局付課長 ―三次市スクールカウンセラーの委嘱解除について― 

（人事案件につき非公開） 

沖田委員長 これをもって本日の会議を終了する。 


